

ABSTRAK

Asnidar. Nim 20.2.21.029. *Analisis Penerapan Etika Bisnis Syariah dalam Usaha Budidaya Rumput Laut di Kecamatan Sangkulirang*. Skripsi Jurusan Syariah Program Studi Ekonomi Syariah STAI Sangatta Kutai Timur. Dibimbing Oleh Imrona Hayati, M.Pd Selaku Pembimbing I Dan Totok Adhi Prasetyo, M.M Selaku Pembimbing II.

Keberlanjutan dan keberkahan dalam usaha ini menjadi fokus utama di lakukannya penelitian ini dan kebutuhan untuk memastikan bahwa praktik bisnis budidaya rumput laut di sangkulirang tidak hanya menguntungkan secara ekonomi, tetapi juga memperhatikan nilai-nilai sosial dan lingkungan, sesuai dengan prinsip-prinsip syariah, Penelitian ini bertujuan untuk mengembangkan model bisnis yang tidak hanya menguntungkan secara ekonomi tetapi juga beretika dan berkelanjutan sesuai prinsip-prinsip syariah. Tujuan dari penelitian ini untuk memastikan bahwa seluruh praktik bisnis dalam budidaya rumput laut dilakukan sesuai dengan prinsip-prinsip syariah, sehingga produk yang dihasilkan dianggap halal dan mendapatkan berkah dari Allah.

Jenis penelitian yang penulis gunakan dalam penelitian ini adalah penelitian lapangan dimana untuk memperoleh data yang akurat maka penulis datang langsung kelokasi penelitian yakni mendatangi langsung ke tempat usaha budidaya rumput laut di Sangkulirang, dengan menggunakan teknik data kualitatif, adapun informan dalam penelitian ini adalah pemilik usaha rumput laut, pemasok yang memberikan bibit kepada petani rumput laut, tenaga kerja yang bekerja di budidaya rumput laut, dan pembeli yang membeli hasil produksi rumput laut. Dalam mengumpulkan data, penulis menggunakan teknik (pengumpulan data) observasi, wawancara, dokumentasi dan data yang diperoleh, dikumpulkan, dan diolah secara deskriptif kualitatif.

Berdasarkan hasil penelitian penerapan etika bisnis syariah pada usaha budidaya rumput laut di kecamatan sangkulirang sudah berjalan sesuai dengan prinsip dasar etika bisnis syariah yaitu tauhid, keadilan, tanggung jawab, dan juga kejujuran. Selain itu penerapan etika bisnis syariah dalam usaha budidaya rumput laut di sangkulirang didorong oleh kebutuhan untuk memastikan bahwa praktik bisnis dilakukan secara berkelanjutan, adil, dan sesuai dengan nilai-nilai Islam. bisnis budidaya rumput laut di sangkulirang dapat memberikan manfaat ekonomi yang berkelanjutan dan menjaga keseimbangan ekosistem laut dan meningkatkan kesejahteraan sosial di komunitas sekitar.

Kata Kunci: Etika Bisnis Syariah, Usaha Rumput Laut